



**Nombre de alumnos: Yohana Verenisse López Cruz**

**Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello.**

**Nombre del trabajo: ensayo modelo comunidad participante**

**Materia: salud publica**

**Grado: 3° cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de mayo del 2020.

## **MODELO COMUNIDAD PARTICIPANTE.**

El trabajo de una enfermera/o es muy grande, tanto que esta también comprometida/o en lo que es atender, o estar pendiente en lo que es la salud de la población, así mejorar, para cambiar la actitud, la conducta para así trabajar con una visión en lo que va lo que es la promoción y prevención de salud, esta se considera las personas dentro del entorno poblacional, haciendo que el mismo individuo reconozca sus problemas y así, este, piense o se centre en cambiar, así nosotros como profesionales de enfermería nos damos a la tarea de trabajar como herramientas de orientación, así como antes mencionaba, dando la promoción, sobre diversos factores, que pueden alterar.

Tomando en cuenta que las personas pongan de su parte para mejorar la situación, que la población participe de tal forma para mejorar esos problemas que estarían atravesando, para esto se necesita de métodos para que esto mejore.

Pues bien, entrando a fondo con el modelo comunidad participante, para llegar a un resultado, pues se debe pasar por pasos, que el comienzo es la valoración, este es el método por el cual como su nombre lo dice se valora, pues si se valora, al paciente, a la población, es este punto se valora todas las características de la persona, entre ellas está la característica de la persona pero en la comunidad, que quiere decir esto, que se valorara el comportamiento de la persona, como es el su actitud, así también ver los términos de aprendizaje, esto lo incluye la valoración del núcleo es más personal.

La valoración del núcleo es, más personal como comentaba, pues esto es para la familia, sus características, como es sus relaciones, que problemas tiene, ese es una de las funciones, en esto incluye sus creencias, pues bien, hay miembros de la familia que caen en problemas por tener otro tipo de religión. Otro tipo de problema para resolver es económicamente, pues en familias existen problemas por la economía, pues por esto a veces la familia no puede estar informado, sobre el bienestar de uno.

El siguiente paso a llegar al problema, pues es el análisis es este paso en que se estudió de los datos que se valoraron que es el primer paso, esto nos ayudada a ver claramente los factores que pueden estar afectados en la persona, en la familia o comunidad, así también para ver la forma de resolver o la forma de maneja el/los daños producidos en el individuo. De ese análisis nos llevara a un diagnóstico, este nos ayudara a planificar las intervenciones de enfermería, mediante los niveles de prevención, analizando y dándole resolución y es la

forma de tener las cosas bien claras de las alteraciones que se puede tener, una vez teniendo los diagnósticos se puede concluir con un resultado de disminución de los estresantes es decir de los problemas, esto con la actuación de defensa que es tipo de modelo para el análisis y el diagnóstico.

El tercer paso es la planificación de las intervenciones que fueron aplicadas en el diagnóstico, esto nos ayuda a la validación de dichas intervenciones, tomando en cuenta la opinión de la comunidad, es decir reconociendo sus problemas, y/o necesidades que puedan tener, pero para llegar a ello la enfermera debe encargarse de brindarle la información correcta a la comunidad.

La implementación es el paso, en el que la enfermera pone en acción su proceso, es decir que pone activa la participación de la comunidad, en que participe, aceptando sus necesidades para lograr los resultados que se esperaban, la mejoría de los participantes, mediante las intervenciones de enfermera de nivel primario, secundario, y terciaria.

Por último nos encontramos con la evaluación, en esta fase, se valora los resultados obtenidos, es decir valorar lo que la comunidad resolvió, con el fin de ver si hubo resultados, si hubo un progreso, una mejoría, que indiquen cambio.

El modelo comunidad participante es una gran aplicación para la mejoría de la comunidad, pues gracias a ella la comunidad, participa a la mejoría de sus salud, de sus problemas, para resolver de alguna de sus necesidades que están puedan tener.

## **BIBLIOGRAFIA**

UDS.2020.RECURSO DE AYUDA. MODELO DE ELIZABETH ANDERSON. COMUNIDAD PARTICIPANTE PREPARADO POR I. MONROY G DOCENTE COMUNIDAD UPV.UTILIZADO EL 26 DE MAYO DEL 2020.PDF